

*Le président cubain à la
cérémonie marquant le 60e
anniversaire de l'université
technologique (+Photos)*



La Havane, 3 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz Canel a assisté aujourd'hui au gala officiel organisé au théâtre Karl Marx de La Havane à l'occasion du 60e anniversaire de l'Université technologique José Antonio Echeverría de La Havane (Cujae).

Institution phare des Caraïbes dans le domaine des sciences techniques et de l'architecture, ce centre d'études a entamé les activités de ses six décennies d'existence la veille par une course à pied dans l'enceinte même de l'université, suivie de la déclaration de Cujae en tant que monument national et de la première du film documentaire sur les six décennies d'existence.

Le 2 décembre 1964, les premières installations de la Ciudad Universitaria José Antonio Echeverría, commencée en 1960 en tant que faculté de technologie de l'université de La Havane, ont été inaugurées.



Sa structure a été conçue par l'architecte Humberto Alonso, entouré d'une équipe nombreuse et suivi par son collègue Fernando Salinas.

Selon ses universitaires, Cujae a adapté ses programmes aux exigences du contexte socio-économique cubain au cours de ces 60 années, dans le but d'encourager l'innovation et la pensée critique chez ses

étudiants.

Avec plus de 10 000 étudiants, l'université est devenue une référence en matière de formation de leaders dans les domaines scientifiques et technologiques.

Treize cursus sont étudiés au siège de l'université, dont dix sont évalués pour leur excellence, deux sont certifiés et un est homologué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371245-le-president-cubain-a-la-ceremonie-marquant-le-60e-anniversaire-de-luniversite-technologique-photos>



Radio Habana Cuba